

Abschluss bei „Edelweiß“ Stoffen

Die Schützengesellschaft Edelweiß Stoffen feierte ihren Saisonabschluss traditionell beim alljährlichen Grillfest im Sportheim. 1.Schützenmeister Helmut Ettner ließ es sich trotz gesundheitlicher Probleme nicht entgehen, im

sehr gut besuchten Sportheim, zahlreiche Ehrengäste zu begrüßen und viele Schützen zu ihren sportlichen Leistungen, die sie die ganze Saison über erreicht hatten, zu gratulieren. Nachgereicht wurden noch Ehrungen für

vier aktive Mitglieder für ihre über zehnjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft.



Ehrenschiessenmeister Josef Ettner u. 1.SM Helmut Ettner überreichen „Anerkennung in grün“ des BSSB in Form eines Zertifikats mit Nadel. Von links: Klaus Huber, Florian Jehle, Werner Ettner u. Peter Settele



Vereinspokalgewinner der Schützenklasse: 1.Florian Jehle (3.v.re.), 2.-Josef Ettner (2.v.re.), 3.Michaela Heilrath (mitte)
Wanderpokalgewinner: Anton Auer (li.), Stefan Hafenmair (2.v.li.), Christian Vogelgsang(3.v.li.) u. Heribert Ettner jun.

Jahresmeister beim Luftgewehr wurde Werner Ettner vor Michaela Heilrath u. Anton Auer.

Bei der Pistolenklasse siegte Andreas Rampp vor den Ettnerbrüdern Heribert

Finale. Theresa u. Steffanie Ettner belegten immerhin den fünften u. siebten Platz der gesamten Gau-Schülerklasse. Nachdem man sich mit Goggl u. Haxen vom Beischerwastl bestens ge-



Jahresmeister bei der Jugend wurde Ulrike Deininger (2.v.l.) vor Matthias Ettner (3.v.l.) u. Markus Harrer (nicht auf dem Bild).

Vereinspokalgewinner bei der Jugend: Ulrike Deininger vor Seitz Stefan (re.) u. Julia Ettner (li.)

u. Helmut.

Das Gaukönigschießen der Jugend wurde leider nur mit vier Jugendschützen besucht, aber es qualifizierten sich davon zwei fürs

stärkt hatte, gab es anschließend noch Kaffee u. Kuchen.

1.Schützenmeister Helmut Ettner bedankte sich zum Schluss bei allen Schützen, die an den sportlichen Veranstaltungen teilgenommen haben, bei allen Aufsichteten, sowie bei denjenigen, die sich bereit erklärten, an manchen Schießabenden die Bewirtung zu übernehmen. Außerdem durfte er Margot Schütze eine Orchidee für ihre langjährige Bewirtung an den Schießabenden u. gute Zusammenarbeit überreichen.